

Des secours temporaires et des billets de passage ont été accordés à ceux qui ont demandé cette assistance, soit à 1,490 personnes, représentant 1,311 adultes; à \$2.21 par adulte.

Pays d'origine.	Hommes.	Femmes.	Enfants.	Total.
Angleterre .....	282	99	105	486
Irlande .....	291	129	75	495
Ecosse .....	75	53	61	189
Allemagne .....	97	42	34	173
France .....	70	25	22	117
	815	348	297	1,460

Les dépenses peuvent être estimées aux chiffres suivant :

Gouvernements.	Salaires.	Dépenses de bureau.	Soins Médicaux.	Frais de transport et de voyages.	Comestibl.	Total.
	\$ cts.	\$ cts.	\$ cts.	\$ cts.	\$ cts.	\$ cts.
Gouvernement fédéral.....	1,547 50	426 50	137 92	765 95	51 00	2,928 87
“ d'Ontario .....				1,029 69	582 88	1,612 57
“ de Québec .....				226 43	234 14	460 57
	1,547 50	426 50	137 92	2,022 07	868 02	5,002 01

Une des causes auxquelles on peut attribuer la continuelle augmentation des arrivées a été la libéralité du gouvernement fédéral, qui a accordé des *passages* à des taux réduits, comme l'année précédente; le fait de cette assistance s'étant répandu davantage dans les Iles Britanniques par les lettres d'immigrés déjà établis ici, la signalant à leurs amis là bas, et par les efforts des différents agents d'immigration, fédéraux et provinciaux, en Europe, dont l'influence a fait diriger un grand nombre d'émigrants vers cette parti-ci du pays.

La Société d'immigration de la vallée d'Ottawa transmet \$10,960.25, pour payer, d'avance ou aider à payer le transport d'immigrants jusqu'ici; et, au moyen de cette somme, elle a pu faire venir plus de 500 personnes.

Je dirai très-respectueusement qu'il est bien regrettable que le système d'aide appliqué au transport ne s'étende pas aux pays du continent européen, et particulièrement à l'Allemagne: il arrive en foule des émigrants allemands à Liverpool qui n'ont en vue aucune destination fixe, et que nos agents gagnent à s'embarquer pour le Canada en leur offrant de l'aide pour leur passage. Si cet avantage était plus connu en Allemagne, nombre de ceux qui y prennent passage pour les Etats-Unis, voudraient venir ici. Nos cultivateurs voient d'un bon œil ces immigrants, parce qu'ils font d'excellents travailleurs agricoles, étant tout ensemble rangés, économes et industriels. Ceux qui arrivèrent ici pendant la saison dernière réussissent bien, et les établissements allemands dans le haut de l'Ottawa sont dans une condition florissante. Les Allemands habitant cette ville viennent de former une société nationale, qui déjà se compose de plus de quatre-vingts membres, et promet de leur être très-utile. Elle a été fondée par M. Dyke, ex-agent d'Ontario en Allemagne.